

45. QUEMPEL-GUÉZENNEC

Construit autour de la place de la Mairie, le bourg de Quemper-Guézenneec s'est développé le long des axes majeurs de circulation (route du Goëlo, rue du Stade), témoins de l'influence de Pontrieux et de Paimpol. En-dehors du stade, les équipements et services publics sont restés au niveau du cœur du bourg.

Cette urbanisation linéaire a créée quelques interstices qu'il convient de mobiliser à travers les projets d'extension de la commune pour renforcer le centre ancien. Ce travail, de longue haleine, doit également permettre de créer des voies secondaires sécurisées pour faciliter les déplacements entre la place centrale et l'équipement sportif.

